

連携中核都市圏の メリットを最大限に活かすには

問 メリットを最大限に活かすには

答 令和元年度分で本町が支出した金額及び各事業を本町単独で行つた場合の経費は。

曾我部

答 支出額は5385万円で、町単独の場合は8634万円かかる。

稻田

答 外環状線への接続や、大型道路網整備は松前町単独ではできない。

加藤

答 6市町で協力することが連携中核都市圏の本来の姿であると思うが、基幹道路網整備の協議予定は。

稲田

意見

お

金がベースになれば本町の存在意義、良さはどこに行ってしまうのか。経常収支比率も下げ、町として独自にやっていける体制を作らなければ、すべて渡してしまっては作れない。

加藤

問

各担当者レベルの会で、本町の意向を伝えることは可能である。

答

各担当者レベルの会で、本町の意向を伝えることは可能である。

答

各担当者レベルの会で、本町の意向を伝えることは可能である。

答

各担当者レベルの会で、本町の意向を伝え、道路ネットワーク等、町のため、近隣市町のため、要望を発信し協議をしてほしい。

曾我部

答 人数は、事務局である松山市が多いが、立場は6市町対等である。

答

お金のメリットは当然ある。連携することにより6市町間の職員の連携が取れ、各市町が個別対応することがなくなる。

答 産後ケア事業は松前町民が松山市でも受けことができる。若い世代に本町に住んでもらうためには保育事業の充実が必要だ。お互いがワインワインの関係になるよう積極的に連携をし、協力してほしい。

答

利用者の自宅訪問時にセクシーシャルハラスメントを受ける事例あり。

問 現在の連携状況

答 今後、担当の部署で統合か、単独か、メリッ

ト、

デ

メリ

トを検討す

ることになる。

統合とな

つても受け入れ側の都合

もあり、ある程度のとこ

ろで線を引くのは困難で

ある。

答

して実施し、今後改善

が必要なものがあれ

ば、さらに協議を行い

決定する。

答

決

定

したものは連携

して実施するより

大幅な負担減、職員の

労力減のメリットがあ

る。また、救急医療は

町内に救急病院がない

ため連携しなくても費

用を支払い、担つても

らう必要がある。

答

連携に位置付けるこ

とにより交付金がもら

え、財源的に有利にな

る。前向きに連携でき

るものを探し、経費

の削減をしていきたい。

答

◎審査の末、委員会とし

て否決

渡部

答

罰則規定はない。

答

外部評価は毎年実施

するのか。指導の権限は

あるのか。

岡井

答

罰則規定はない。

答

令和5年度末まで経

過措置はあるが、それま

でに対応できない場合に

罰則はあるのか。

藤岡

答

令和5年度末まで経

過措置はあるが、それま

でに対応できない